



MIRADA INTERNACIONAL



Filipinas prohibiría envíos de níquel en bruto

El Congreso de Filipinas podría ratificar en junio una ley que prohíbe las exportaciones de minerales en bruto, iniciativa que busca impulsar la industria minera, pero que, según inversionistas, podría llevar al cierre de yacimientos.

Filipinas es el segundo mayor proveedor de níquel del mundo y la mayor parte de sus envíos se dirigen a China.

El gobierno ha estado presionando a las mineras para que inviertan en instalaciones de procesamiento, en lugar de simplemente enviar mineral en bruto. Busca replicar así el éxito del principal proveedor de

níquel, Indonesia, que con una política similar logró un fuerte aumento en el valor de sus exportaciones en dos años.

“En términos de minerales, Filipinas es un país rico que se hace pasar por pobre”, afirmó el senador Francis Escudero, impulsor del proyecto.

Sin embargo, las asociaciones de la industria minera y del níquel estiman que la medida “conducirá al cierre de minas”, y “reducirá los ingresos del gobierno y las actividades económicas en las comunidades mineras”.

